

令和4年度 第4回 PTA 運営委員会・常任委員会

3

(3) PTA 組織の見直しに伴う青山中 PTA 会則の改定について

①隣組（常任委員含む）ならびに常置部の廃止について

- ・ 組織見直しの経緯

主に下記の理由により、組織の見直しを行いました。

✓PTA 組織にある隣組長についての見直し

隣組の目的は災害時等の安否確認。

しかし現在では少子化等の理由でご近所同士でのグループ作りが困難になる。

また個人情報保護の観点から連絡先の交換をしなくなった。

現状として本来の目的を果たせなくなっている。

✓PTA 活動の内容について見直し

コロナ禍で活動する中で、なくても困らない活動の見直しができる。

また教職員の働き方改革や多くの PTA 委員が仕事をされていること等を踏まえ、時代にあった活動内容への見直しを行い、必要と思われる活動のみに縮小した。

主な見直し点は、隣組と常置部の廃止です。

✓隣組の廃止

常任委員会の廃止、次年度からの隣組長選出も廃止になります。

✓常置部の廃止

P T A 活動の内容の見直しにより、活動内容が削減されました。

そこで今年度委員のみなさんに行っていた仕事については、今後はボランティアを募り、参加人数によって、できる範囲で行っていく計画です。

またボランティア募集については PTA 会員にとって意味のある特典をつけて企画する計画です。

例えば…

制服リユースボランティア … 制服を優先的に選べるなど

あいさつ運動ボランティア … あいさつ運動後の学校見学、教員とのお茶会など

できる限り、保護者と生徒、教員が関われるボランティアを計画予定。

また地域の活動については、中学生も立派な地域の一員ですので、中学生にもボランティアを募っていく予定です。

できる人ができる範囲で活動するといった方向で進めていきたいと思っています。

臨時総会にて議事が成立されたら…

今回 1 年生の保護者の方で立候補していただいた方にとっては、変わり目の年になってしまい大変申し訳なく思いますが、ご理解いただけるとありがたいです。

また令和 5 年度の新 2 年生、新 3 年生の保護者で、隣組長及び副隣組長及び常任委員に選出されている方については免除となります。

資源回収について

資源回収については、アンケートにあったように、来年度より、毎年新 1 年生の保護者または中学生以上の家族の方に年に一度の当番制で行ってもらう予定です。

このことについては、来年度の総会の決議事項になりますので、詳しい内容については総会時にご案内します。